

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
1 juillet 2025

Une escale artistique à l'aéroport Nantes Atlantique avec l'exposition Nantes Pixelart

- **Une exposition pixelisée unique à l'aéroport : *Nantes Pixelart* présente les œuvres numériques de Franck Drion, illustrateur nantais**
- **Un engagement culturel affirmé : cette exposition s'inscrit dans la continuité des initiatives artistiques soutenues par l'aéroport Nantes Atlantique, géré par VINCI Airports**

L'aéroport Nantes Atlantique accueille une nouvelle exposition artistique : *Nantes Pixelart*, une immersion visuelle signée Franck Drion, illustrateur-graphiste nantais passionné par l'univers du pixel. Cette initiative s'inscrit dans la volonté de VINCI Airports de proposer une expérience enrichie à ses passagers et aux salariés de la plateforme, en s'appuyant sur les artistes locaux et en faisant de l'aéroport un véritable lieu de vie et de culture.

Un hommage pixelisé à Nantes et au voyage

Franck Drion s'est imposé dans le paysage artistique nantais grâce à son style unique mêlant pop art, street art et culture retro gaming. À travers *Nantes Pixelart*, il revisite les symboles de la ville actuels et passés que les connaisseurs auront le plaisir de reconnaître. Avec une esthétique numérique inspirée des premiers jeux vidéo, chaque œuvre est le fruit de plus de 300 heures de travail.

Une continuité artistique à l'aéroport

Dans la continuité des expositions « *Vol des oies sauvages* » en partenariat avec la Compagnie La Machine, ou encore « *Nomade* », avec les Beaux-Arts de Nantes Saint-Nazaire et le Fonds métropolitain pour la Culture, *Nantes Pixelart* confirme l'engagement de l'aéroport dans la promotion de la création locale.

« Nous sommes très heureux d'accueillir l'exposition de Franck Drion à Nantes Atlantique. », déclare Hervé Bidet, Directeur marketing et commercial de l'aéroport Nantes Atlantique – VINCI Airports. **« L'aéroport est un lieu de passage international où se croisent 7 millions de passagers par an venant des quatre coins de l'Europe, qui**

peuvent ainsi découvrir la richesse de la culture locale à travers ces œuvres ludiques, uniques et très nantaises dans l'esprit et l'esthétisme. »

Bien en amont de cette exposition, Franck Drion avait déjà identifié l'aéroport de Nantes comme lieu pour exposer ses œuvres. ***« J'étais attiré par l'aéroport comme lieu de vie et d'échange, comme porte d'entrée sur le territoire nantais aussi. Je voulais y montrer quelques œuvres, mais j'étais loin de m'imaginer toute l'exposition qu'on a pu mettre en place pour les passagers. C'est dans l'échange avec les équipes de l'aéroport que l'exposition a pris toute son ampleur. »***

Visible dans les espaces publics, salles d'embarquement et d'arrivées de l'aéroport, l'exposition *Nantes Pixelart* invite les voyageurs à une escale artistique inattendue, une belle manière de commencer – ou de conclure – son voyage, les yeux pleins de pixels et d'émotions.

À propos de VINCI Airports

Premier opérateur aéroportuaire privé au monde, VINCI Airports gère plus de 70 aéroports dans 14 pays. Grâce à son expertise d'intégrateur global, VINCI Airports développe, finance, construit et exploite les aéroports en apportant sa capacité d'investissement et son savoir-faire dans l'optimisation de la performance opérationnelle, la modernisation des infrastructures et la conduite de leur transition environnementale. VINCI Airports est le premier opérateur aéroportuaire à s'être engagé dans une stratégie environnementale à l'échelle internationale en 2016, pour atteindre l'objectif zéro émission nette (scopes 1 et 2) sur l'ensemble de son réseau d'ici 2050 tout en contribuant, au-delà de son périmètre, à la réduction de l'empreinte carbone de ses parties prenantes (scope 3), et en accompagnant la transition climatique des territoires.

Pour plus d'informations :

www.vinci-airports.com

[@VINCIAirports](https://www.linkedin.com/company/vinci-airports/)

<https://www.linkedin.com/company/vinci-airports/>